



SUCRE. Fiscal reporta 33 capturas con el programa "bolsillos de cristal". Se investigan 11 casos por hechos ocurridos en Sucre. Son los primeros resultados que entrega la Fiscalía por el programa anticorrupción.



LA GUAJIRA. Supersalud investiga a 22 EPS que operan en La Guajira por incumplimiento a cinco entidades les revocaron la habilitación de funcionamiento. Les revocaron la habilitación de funcionamiento a Compañía, Comfacor, Coosalud y Nuevo Eps.



SANTA MARTA. La secretaria de Salud del Cesar limita ingreso a zona de epidemia en la Sierra Nevada de Santa Marta. Van 11 indígenas muertos. Una familia fue hospitalizada en Valledupar.

BREVES



Cierran convocatoria de emprendimiento en Clemencia

Cartagena
Con 34 iniciativas presentadas por participantes del proyecto Laboratorios Vivos de Innovación y Cultura, se cerró la convocatoria de estímulos al emprendimiento cultural del Instituto de Cultura y Turismo, Icultur, en los municipios de Clemencia y María la Baja. Con el cierre de la convocatoria el pasado 10 de marzo, se pasa a una de las fases concluyentes del proyecto que ejecuta la gobernación, Icultur y la Universidad Jorge Tadeo Lozano, seccional del Caribe, en la que participantes del programa de formación recibirán estímulos para materializar sus proyectos de emprendimiento asociados a bienes y servicios culturales y creativos, desarrollados a lo largo del ciclo formativo.

Serán 15 los proyectos que finalmente recibirán estímulos en especie, hasta por \$10 millones cada uno, y el proceso de selección comenzará por una detallada revisión del cumplimiento de requisitos de los participantes, que incluyen haber culminado satisfactoriamente el programa de formación y haber asistido a los tres talleres de inclusión productiva realizados. Los proyectos admitidos pasarán a un proceso de evaluación que hará énfasis en aspectos como: visión de innovación social; capacidad de mejorar la acción de la comunidad.



Fortalecen trabajo en nuevas tecnologías de los maestros

Santa Marta
El alcalde Rafael Martínez fortaleció el trabajo en el área de las nuevas tecnologías de los docentes distritales que cursaron el diplomado en uso y aplicación de las TIC's como herramientas pedagógicas. Para ello, el pasado viernes el burgomaestre lideró el acta de entrega de setecientos cincuenta y tres tabletas aportadas por el programa Computadores para Educar del Ministerio de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (Mintic) y su gobierno. El ejecutivo distrital resaltó que esta es una gran contribución al proceso de formación docente, ya que permite cerrar brechas tecnológicas y aplicarlas como estrategias pedagógicas para buscar mejores niveles de calidad educativa.

Finalizaron los trabajos de mantenimiento en la vía

Las Tablitas / San Marcos
Cuarenta kilómetros de vía entre el corregimiento Las Tablitas, jurisdicción de El Roble, y el municipio de San Marcos fueron intervenidos con maquinaria de la Gobernación de Sucre. Para la realización de este trabajo se utilizó una motoniveladora, cinco volquetas y una retro excavadora cargadora; así mismo, se usó material de cantera para balastar esta vía. Con la recuperación y mantenimiento de esta se facilita la movilidad de quienes transitan este sector, como también se impulsa el desarrollo de estos pueblos, aumentando así la productividad de estos territorios, toda vez que se activa la economía. El gobernador Edgar Martínez solicitó al Gobierno Nacional invertir en la pavimentación de esta importante ruta que conecta la región de La Mojana con el resto del departamento, y con la que se lograría que el trayecto entre Sinclejo y San Marcos no sea superior a una hora y diez minutos. Las poblaciones de El Pantano, Caimito y los municipios de San Marcos y San Benito se benefician directamente de estos trabajos.

EL PRESIDENTE SANTOS Y EL VICEPRESIDENTE VARGAS LLERAS

A Sucre y Magdalena llegaron para inaugurar obras de infraestructura

Sucre y Magdalena fueron escenario de la maratónica agenda conjunta del Presidente Juan Manuel Santos y el Vicepresidente Germán Vargas Lleras, quienes llegaron hasta los municipios de San Marcos y Santa Marta a inaugurar obras del Puente Guayepo y del Aeropuerto Simón Bolívar. La agenda presidencial comenzó en San Marcos, Sucre, en donde fue inauguradas las obras del Puente Guayepo y las vías de acceso, trabajos a cargo del Instituto Nacional de Vías, Invia, realizadas con una inversión de \$8.228 millones y las cuales resuelven la restricción vehicular que tenía la estructura y optimiza la transitabilidad además de la disminución en tiempo de viaje en la región. Luego de la visita a Sucre,



PUENTE Guayepo en su inauguración.



AEROPUERTO Simón Bolívar de Santa Marta.

Santos y Vargas Lleras se trasladaron hasta Santa Marta para entregar formalmente las obras de la primera fase de modernización del Aeropuerto Si-

món Bolívar. Los trabajos que fueron entregados incluyen la nueva Terminal Internacional, en la que se pondrá en servicio el hall de salidas, mostradores

de check in y plazoleta comercial, el filtro de pasajeros y sala de abordaje, además de los parqueaderos subterráneos y sus accesos.

Arjona vivirá sus fiestas tradicionales en honor a la Virgen de la Candelaria

Arjona abre sus puertas para que propios y visitantes vivan unas fiestas inolvidables en honor a la Virgen de la Candelaria, y celebren el cumpleaños número 242 del municipio. Con la coronación de las Reinas de las Fiestas Tradicionales 2017, Andrea Orozco Guardo, Reina Juvenil, e Isabela Díaz Guardo, reina infantil, las soberanas iniciarán una agenda festiva para toda la población y los visitantes. El pasado sábado se realizó un desfile de comparsas, a partir de las 4:00 pm, saliendo de la Calle Real, culminando con el Lanzamiento de las fiestas en el Polideportivo a las 7:00 de la noche, donde se realizó una muestra cultural a cargo de la reina juvenil y la presentación de artistas invitados. La niñez hará parte de esta celebración, con la cabalgata de caballitos de palo, el domingo 12 de marzo, la cual salió a las 4:00 de la tarde y recorrió



varias calles del municipio, terminando con una muestra cultural de la reina infantil en la Plaza Principal. La Programación continuó con la Celebración del Cumpleaños número 242 de esta población, que comenzó a partir de las 7:00 de la mañana, con un desfile institucional y con una serie de actividades que incluyen exposiciones gastronómicas y actos protocolarios. El jueves 16 será el turno para la tradicional cabalgata de

adultos y desde el 17 hasta el 20, se desarrollarán las cuatro tardes de corrajes. La Alcaldía de Arjona, la Policía de Bolívar, Infantería de Marina, y demás organizaciones de la fuerza pública y de salud; han garantizado la seguridad y el transporte para que Arjona viva unas fiestas con toda seguridad, razón por la cual la alcaldesa Esther María Jalilie invita especialmente a todos los arjoneros y visitantes a gozarse estas fiestas en paz y armonía.

Noticias



Habrà actualización catastral en municipios metropolitanos

Valledupar
En una mesa de trabajo con expertos del Departamento Nacional de Planeación, DNP, la Junta Metropolitana de Valledupar conformada por alcaldes de Valledupar, San Diego, Codazzi, Manaure y La Paz se dio autorización al director del Área Metropolitana de Valledupar, Alfredo Saade Vergel de iniciar el proceso de delegación de autoridad catastral en dichas localidades. El director del Área Metropolitana de Valledupar iniciará la gestión ante el Gobierno Nacional a través del DNP para lograr la autoridad catastral teniendo en cuenta los beneficios que el aumento del recaudo en sus secretarías de Hacienda en temas de impuesto de muchos lotes baldíos que no han sido utilizados catastralmente.

Esta semana gobierno nombrará 700 nuevos docentes para La Guajira

La semana próxima serán nombrados 700 nuevos docentes para La Guajira, que integrarán la planta del Magisterio. Así lo informó el viceministro de Educación, Pablo Jaramillo, quien hizo seguimiento a las acciones impulsadas por el Ministerio de Educación para asegurar la prestación del servicio educativo a los niños y los jóvenes guajiros. "En La Guajira necesitamos garantizar todo lo necesario para que los niños accedan a los servicios educativos, incluyendo todo lo relacionado con la alimentación y desde que llegamos esa ha sido una de las prioridades. Al respecto hemos hablado con el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas; ellos son especialistas en tratar casos como el de La Guajira y esperamos que en poco tiempo esté arrancando el programa", indicó Jaramillo. El funcionario, durante su visita a Riohacha, se reunió con



EN aras de garantizar una educación con calidad para los 15 municipios de La Guajira, el gobierno nombrará docentes.

prestación de la alimentación y transporte escolar. El pasado 21 de febrero el Ministerio asumió las competencias de las Secretarías de Educación del departamento, de Riohacha, Maicao y Uribe, para garantizar la correcta prestación del servicio a 217 mil niños y jóvenes de La Guajira, que, estableció el Conpes, estaba en ese momento en riesgo.

Gobierno Nacional rechaza amenazas contra líderes comunales

Córdoba
La manera más contundente de rechazar las amenazas por parte del Director de Seguridad de la Presidencia de la República, fue asegurando que a las bandas criminales, responsables de estos hechos no se les dará ningún estatus político. Con contundencia y determinación se pronunció el Director de Seguridad de la Presidencia de la República, Juan Carlos Restrepo, quien manifestó a su paso por Montería y en reunión con todos los comandantes de la Fuerza Pública y miembros del gobierno departamental, que al Clan del Golfo, no se le dará un estatus político que dé cabida a algún tipo de negociación con el mismo. El severo pronunciamiento se desprendió del motivo central que trajo su presencia al departamento de Córdoba: las amenazas y asesinatos contra líderes comunales.